

南郷だより

考えて行動できる人 ~自律・創造・しなやかな心~



令和7年度 第9号
2025.10.29 発行
葉山町立南郷中学校長
Tel. 046-875-9494

学校 HPQR コード

～マラソン大会～(10月24日)

今年度も、全校マラソン大会を予定していましたが、雨天の為やむなく中止といたしました。生徒たちの健闘を讃えようとして PTA がスポーツドリンクを準備してくださいました。マラソンは実施できませんでしたが、24 日に配付させていただきました。3 年生が最後のマラソン大会で頑張る姿を後輩達に見せる事ができなかったことはたいへん残念ですが、体育の授業で学校記録を塗り替えるチャンスはまだあります。期待しています。

～性教育講演会～ (10月20日)

今年度も昭和医科大学の教授をお招きし、体育館で学年ごとに性教育講演会を行いました。当日は、たくさんの赤ちゃん人形を持ってきてくださいり、1 年生は赤ちゃんを抱く体験や妊婦体験もさせていただき、生まれてきた奇跡と自分の命を大切にすることを学ぶ貴重な機会となりました。



～南郷中学校前バス停整備～

「南郷中学校前のバス停周りの木々が生い茂り、バスを待つ時に薄暗い状態で心配である。」という生徒からの訴えがありました。この声を受け止め、業務員の さんと総務課の さんが整備してくれました。

～全国学力・学習状況調査の結果～

3 年生を対象に、4 月に実施された全国学力・学習状況調査の結果について報告いたします。今年度は、国語・数学・理科の 3 教科と生徒質問紙の実施でした。本校の平均正答率は、実施した 3 教科全てにおいて全国及び県平均と同等 (± 5 ポイント以内) でした。「1.2 年生のときに受けた授業で、PC・タブレットなどの ICT 機器をどの程度活用しましたか」は、「ほぼ毎日」と答えた生徒が全国平均より 50 ポイント近く高い結果 (約 80 ポイント) となっており、活用が進んでいることがわかりました。また、「これまでの生活の中で、自然の中で遊ぶことや自然観察をすることがありましたか」「読書は好きですか」「友達関係に満足していますか」も高い結果でした。反面「毎日同じ時刻に寝て、起きていますか」の項目は、全国平均より 10 ポイント以上低い結果でした。この結果を参考に、地域・保護者と協力し、これからも、授業改善に取り組み、基礎基本を大切にしながら、子どもたちのより良い成長に向けて職員一同尽力してまいります。なお、町全体の結果については、町のホームページで公開される予定です。

11月の行事予定

日	曜日	行 事
1	土	
2	日	
3	月	文化の日
4	火	3年後期中間試験①
5	水	3年後期中間試験②
6	木	3年後期中間試験③
7	金	⑥避難訓練
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	
12	水	
13	木	3年模擬試験
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	
20	木	1.2年後期中間試験①
21	金	1.2年後期中間試験②
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	
27	木	校内研究会 1年道徳
28	金	
29	土	
30	日	

教育実習生（本校卒業生）が来てくれました

今秋、2人の教育実習生を受け入れています。本校の卒業生なので、中学校時代のことなどをインタービューしてみました。

- Q1. 中学生として通っていた頃の一番の思い出はなんですか？
Q2. 南郷中学校の生徒の皆さんに一言お願いします。

★ 先生（1B 社会科／バスケットボール部）

A1. 一番思い出に残っているのは校歌です。入学式で初めて校歌を聴いた時、声の大きさに圧倒されました。自分も大声で校歌を歌うという伝統をつなげられるように大声で歌ってきました。私の学年はコロナの影響で、卒業式は保護者も下級生もいない中で行われました。3年生だけで歌う校歌がいつものようになるのか心配でしたが、みんなが全力で歌ってくれたお陰で、全校で歌っているような迫力でした。みんなのお陰で達成感があり、あの景色を味わえたことは一生の思い出です。

A2. この実習の間で、皆さんの日々成長していく姿や仲間と協力する姿、一生懸命何かに向かっていく姿を間近で見ることができて幸せでした。楽しそうに学校生活を送る皆さんはとても眩しかったです。いつになっても中学校で過ごした仲間・時間はかけがえのない存在です。皆さんの姿を見て改めて気づかされました。仲間と共に過ごせる限りある貴重な時間を、後悔のないよう全力で楽しんでください。応援しています。3週間ありがとうございました。

★ 先生（2C 英語科／バドミントン部）

A1.一番の思い出は、文化祭です。私は3年間文化祭実行委員で、3年の時は実行委員長として文化祭の運営に関わりました。委員長としてステージに立った時、クラスや学年の仲間と声を重ねた時、先生方のパフォーマンスに大笑いした時、その一つ一つが大切な思い出です。準備する中で、辛いこと苦しいこともあったけれど、終わった時の達成感は今でも忘れられません。中学校生活で間違いなく「一番頑張れた！」と言える出来事です。

A2.中学校3年間楽しいことも辛いこともたくさんありました。そのどんな時でも傍らには仲間がいました。皆さんが困ったり、悩んだりした時には、遠慮無く周りの人たちの力を借りてください。私が中学校3年間で出会った友人は、大学生になった今でも大切な仲間です。何年経っても思い出や絆は心に残ります。勉強や部活高校入試など、不安になることもたくさんあると思います。楽しいことはみんなで乗り越えて、かけがえのない「今」を大切に過ごしてください。

